



Verstärkung für die SeNas in Gelsenkirchen

Die neuen Seniorenvertreterinnen und NachbarschaftsstifterInnen der inzwischen 9. Qualifizierungsstaffel erhielten nun ihre Ernennungsurkunden. Neun Frauen und zwei Männer, davon sechs mit Zuwanderungs-

geschichte haben in diesem Jahr ihre „Grundausbildung“ erfolgreich abgeschlossen und werden nun zeitnah ihre Arbeit in den verschiedenen Stadtbezirken aufnehmen. Neu hinzukommen wird auch ein neuer Standort in

Hassel-Süd. Erstmals konnten auch gewerkschaftliche Vertrauensleute für die Tätigkeit gewonnen werden. Die Ernennung fand im Rahmen der Jahresabschlussfeier der SeNas statt.

Foto: Gerd Kaemper